



POLITICA DE PRIVACIDAD

En cumplimiento de lo dispuesto en el Reglamento (UE) 2016/679 del Parlamento Europeo y del Consejo de 27 de abril de 2016 relativo a la protección de las personas físicas en lo que respecta al tratamiento de datos personales y a la libre circulación de estos datos (RGPD), la Ley Orgánica 3/2018 de 5 de diciembre de Protección de datos personales y Garantías de los Derechos Digitales (LOPDGDD), y en la Ley de Servicios de la Sociedad de la Información (LSSI), en lo referente al mantenimiento de la confidencialidad y tratamiento de los datos personales facilitados por los usuarios de esta página Web le informamos de los siguientes aspectos:

Identidad del Responsable del Tratamiento:

Denominación social: ALIANZA MÉDICA CONTRA EL CAMBIO CLIMÁTICO (en adelante, AMCC)

NIF: G75887760

Dirección postal: Pza. de las Cortes 11, 28014 Madrid

Correo electrónico: secretaria@amcc-global.org

Tratamiento de los datos personales

Solicitudes de información general o formularios de contacto:

Le informamos que, en caso de que usted se haya puesto en contacto con nosotros a través de los distintos medios de comunicación existentes o formularios de contacto de esta URL, sus datos serán tratados por AMCC con el fin de gestionar su consulta o petición. Asimismo, y si nos otorga su consentimiento, podremos remitirle comunicaciones comerciales que puedan ser de su interés, por cualquier medio, incluidos los electrónicos (email, fax, SMS, MMS), relacionadas con nuestros productos y servicios, o de nuestros colaboradores o proveedores con los que hayamos alcanzado algún acuerdo de promoción. En caso de que usted no autorice recibir estas comunicaciones comerciales por parte de AMCC, ello no condicionará



cualquier otra relación que mantenga con AMCC. Igualmente, usted puede revocar el consentimiento dado en cualquier momento. Sus datos no serán comunicados a terceros. Este tratamiento de datos es necesario para atender su consulta, petición o sugerencia y está basado en el consentimiento que usted nos da al contactar voluntariamente con nosotros, así como para el envío de comunicaciones comerciales. Sus datos serán conservados durante el tiempo necesario para la tramitación y respuesta de la consulta o petición, o hasta que revoque el consentimiento otorgado.

Relaciones contractuales, profesionales o comerciales:

Los datos personales que usted pueda facilitarnos durante su relación contractual, profesional o comercial con AMCC serán tratados por la misma con la finalidad de mantener dichas relaciones. Para la ejecución de la relación contractual, profesional o comercial es posible que sus datos sean cedidos a entidades bancarias y a la Administración Tributaria, y siempre que sean requeridos por ley o por las autoridades competentes. Este tratamiento de datos es necesario para la ejecución del contrato y/o para el mantenimiento de la relación contractual, profesional o comercial. Igualmente, le informamos que sus datos serán conservados mientras se mantengan estas relaciones y durante los plazos marcados por la legislación aplicable o durante los plazos establecidos para atender posibles reclamaciones.

Currículums:

Si usted nos ha enviado su currículum a las direcciones postales o electrónicas de AMCC o nos lo ha facilitado a través de bolsas de empleo de terceros (LinkedIn, InfoJobs, Universidades o Escuelas), le informamos que sus datos serán tratados por AMCC para la gestión de sus procesos de selección de personal de puestos vacantes en la entidad. Sus datos no serán cedidos a terceros. El tratamiento de sus datos personales resulta necesario para la aplicación de medidas precontractuales o la intención de



concluir un contrato. Sus datos serán conservados únicamente si hay un proceso de selección abierto y, en este caso, hasta la finalización del proceso.

AMCC le informa de que en ningún caso está obligado a facilitarnos sus datos personales, y que éstos son los adecuados, pertinentes y estrictamente necesarios para cumplir con la finalidad por la que se recogen, no obstante, estos son imprescindibles para dar respuesta a su solicitud o para proporcionarle los servicios ofertados.

Actualización de los datos

Es importante que para que podamos mantener sus datos personales actualizados, nos informe siempre que haya habido alguna modificación en ellos, en caso contrario, no respondemos de la veracidad de los mismos. Asimismo, nos certifica que todos los datos que Ud. nos facilita son ciertos, vigentes y pertinentes para la finalidad por la que se los solicitamos, y que los facilita por sí mismo.

Derechos de protección de datos del interesado

Cualquier persona tiene derecho a obtener confirmación sobre si en AMCC estamos tratando datos personales que les conciernan, o no.

Las personas interesadas tienen derecho a acceder a sus datos personales, así como a solicitar la rectificación de los datos inexactos o, en su caso, solicitar su supresión cuando, entre otros motivos, los datos ya no sean necesarios para los fines para los que fueron recogidos.

En determinadas circunstancias, los interesados podrán solicitar la limitación del tratamiento de sus datos, en cuyo caso únicamente los conservaremos para el ejercicio o la defensa de reclamaciones.

En determinadas circunstancias y por motivos relacionados con su situación particular, los interesados podrán retirar el consentimiento prestado u



oponerse al tratamiento de sus datos. AMCC dejará de tratar los datos, salvo por motivos legítimos imperiosos, o el ejercicio o la defensa de posibles reclamaciones.

Las personas interesadas podrán solicitar la portabilidad de sus datos, en cuyo caso éstos serán enviados al interesado o, si así lo indica, a otro responsable del tratamiento, en un formato estructurado, de uso común y lectura mecánica.

En caso de que los interesados consideren infringidos sus derechos, tienen el derecho a presentar una reclamación ante la Agencia Española de Protección de Datos (AEPD).

Los interesados pueden ejercer estos derechos dirigiéndose a AMCC a la dirección postal Pza. de las Cortes 11, 28014 Madrid, mediante comunicación por escrito, o a través del correo electrónico secretaria@amcc-global.org, para lo que podremos solicitar documentación que acredite su identidad en caso que resulte necesario para el ejercicio de derecho.

Garantía de confidencialidad y seguridad de los datos

AMCC, en respuesta a la confianza depositada en nosotros y teniendo en cuenta la importancia en materia de protección y confidencialidad que requieren sus datos personales, les informa que ha adoptado las medidas, técnicas y organizativas, necesarias para garantizar la confidencialidad, disponibilidad, integridad y resiliencia de sus sistemas y servicios de tratamiento. No obstante, el usuario debe ser consciente de que las medidas de seguridad en Internet no son inexpugnables.

La presente política de privacidad ha sido actualizada en junio de 2025. AMCC se reserva el derecho de modificar su política de protección de datos en el supuesto de que exista un cambio de la legislación vigente, doctrina jurisprudencial o por criterios propios empresariales. Si se introdujese



algún cambio en esta política, el nuevo texto se publicará en esta misma dirección.